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Não dá para entender. Os candi-
datos e parlamentares bolsonaristas 
desfecham ou apoiam uma verdadei-
ra cruzada obscurantista contra a cul-
tura. No entanto, quando fazem cam-
panha política costumam usar, como 
trilha sonora, precisamente as can-
ções de artistas que eles detratam. O 
candidato a governador do Piauí, Sil-
vio Mendes (União Brasil) utilizou, 
sem autorização, em um vídeo, a can-
ção Apesar de você, de Chico Buarque, 
um dos hinos da resistência ao regime 

militar instaurado a partir de 1964.
Em primeiro lugar, a excelência sur-

rupiou, indevidamente, uma obra pa-
ra usar em campanha. Além disso, as-
socia seu nome ao do cantor, com o 
qual não partilha valores, princípios ou 
ideias. É algo desonesto, pois não ape-
nas se apropria da obra, mas confunde 
o eleitorado e ofende a honra do autor.

Merecia uma indenização alta, 
pois misturar Chico Buarque com 
políticos alinhados ao atraso pro-
voca graves danos morais. Pelo me-
nos para desestimular novas inves-
tidas indébitas.

E, nesta semana, surge a notícia 
de que a Legião Urbana Produções 
Artísticas, detentora dos direitos au-
torais das canções de Renato Russo, 
vai processar a atriz e candidata à 

deputada federal Antônia Fontenelle 
(Republicanos-RJ) pelo uso indevi-
do da canção Que país é este em um 
vídeo de campanha.

Na peça veiculada no Instagram, 
Fontenelle exibe imagens de evento 
que lançou a pré-candidatura, com 
a canção de Renato Russo, ao fun-
do. Mesmo informada da possibili-
dade de ação, ela não havia retirado a 
mensagem nem respondido ao apelo.

Renato Russo e a geração do rock 
de Brasília da década de 1980 parti-
ciparam, ativamente, do movimen-
to de redemocratização do país. Se 
envolveram em manifestações pela 
democracia, foram perseguidos pe-
la polícia e sempre mantiveram uma 
postura de inconformismo contra as 
forças do atraso. É um disparate uma 

candidata ultraconservadora se apro-
priar de uma canção que vai contra 
tudo em que ela acredita.

O que estamos vivendo hoje no 
Brasil é um cenário agravado do que 
mostra Que país é este?, com o ataque 
à cultura, o negacionismo da ciên-
cia, a educação entregue a pastores 
picaretas, o Congresso Nacional do-
minado por excelências que alugam 
a consciência em troca do Orçamen-
to Secreto, a devastação de nossas 
florestas, a invasão das terras indí-
genas por garimpeiros e o massacre 
dos índios: “Na favela, no senado/su-
jeira pra todo lado/ninguém respeita 
a Constituição/Mas todos acreditam 
no futuro da nação”.

Será que a candidata se deu ao tra-
balho de ouvir a canção de Renato 

Russo? “Terceiro mundo se for/Piada 
no exterior/Mas o Brasil vai ficar ri-
co/Vamos faturar um milhão/Quan-
do vendermos todas as almas/Dos 
nossos índios num leilão.”

Sequestraram a bandeira, o hi-
no e a camisa da Seleção Brasileira. 
Agora, querem rapinar também as 
canções que marcam a resistência 
democrática do Brasil. Por que não 
usam como trilha sonora a música 
breganeja, que se omite ou compac-
tua com a realidade projetada pela 
canção de Renato Russo? Se, quan-
do são candidatos, desrespeitam as-
sim direitos dos artistas, o que não 
farão quando forem eleitos, entro-
nizados no Congresso Nacional e 
instalados dentro da bolha do Or-
çamento Secreto?
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Crônica da Cidade

Pautas para a população

A 
dez dias do primeiro tur-
no das eleições, os candi-
datos ao governo do Dis-
trito Federal estiveram nas 

regiões administrativas da capital 
federal para apresentar projetos e 
propostas de governo. Na agenda 
de ontem, os postulantes ao Buriti 
deram sugestões para resolver pro-
blemas nas áreas de saúde, educa-
ção, economia, entre outros.

O candidato à reeleição Ibaneis 
Rocha (MDB) almoçou com repre-
sentantes da carreira de Planeja-
mento Urbano e Infraestrutura, no 
Setor de Clubes Sul. Antes, o chefe 
do Executivo local visitou o Riacho 
Fundo I, onde lembrou dos desa-
fios enfrentados no início do man-
dato e citou os programas para o 
setor de empreendimento duran-
te a pandemia. “Programas como 
o Refis I e Refis II que ajudaram a 
salvar muitas empresas”, afirmou.

Para a população do Riacho Fun-
do I, Ibaneis detalhou que um dos 
principais pedidos dos moradores 
da cidade é a entrega do viaduto, 
que considerou bem encaminhado. 
O chefe do Executivo local disse que 
está avançando na regularização 
fundiária da região administrativa. 
“Fizemos a feira, que estava aban-
donada. Tem muita coisa boa acon-
tecendo, e a cidade foi bastante be-
neficiada no mandato, e continuará 

Keka Bagno (PSol), com a filósofa Sueli Carneiro, em solenidade, na UnB
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AGENDA / A 10 dias do primeiro turno das eleições, os candidatos ao GDF cumpriram agenda em várias regiões 
administrativas onde apresentaram aos eleitores sugestões para diversas áreas como saúde e educação 

Ibaneis Rocha (MDB) cumpriu agenda no Riacho Fundo I, onde conversou com eleitores

Campanha Ibaneis Rocha

assim no próximo”, projetou.
Keka Bagno (PSD) esteve, à tar-

de, na manifestação DF de Todas 
as Gentes, ao lado de um deputado 
distrital pelo partido, em uma uni-
versidade, na Asa Sul. Antes, parti-
cipou da marcha da enfermagem, 
na Esplanada dos Ministérios. Lá, 
conversou e pediu valorização dos 
profissionais da enfermagem, que 
teve o piso salarial da categoria bar-
rado por decisão do Supremo Tri-
bunal Federal (STF). “É fundamen-
tal que esse ato seja de extrema 

visibilidade e a categoria possua a 
coragem devida para sairmos do 
descaso governamental na área da 
saúde publica”, afirmou.

Em seguida, compareceu à so-
lenidade de outorga de título de 
doutora honoris causa à filósofa 
Sueli Carneiro, na Universidade 
de Brasília (UnB). À noite, acom-
panhou o lançamento de um fil-
me, no Cine Brasília. Por lá, con-
versou com apoiadores e prome-
teu que governará com propostas 
para a saúde, educação, assistência 
social e direito das mulheres. “Va-
mos tirar o Ibaneis Rocha da cadei-
ra do Buriti. A construção da nos-
sa candidatura é coletiva, e somos 
do povo. Chegou a hora do DF ter 
uma governadora mulher. A cora-
gem que eu tenho de me candida-
tar é lutar por causas que o atual 
governo deixou de lado. Será um 
governo com coragem e respon-
sabilidade com o povo”, concluiu. 

Nas ruas

Ontem de manhã, o candida-
to Paulo Octávio (PSD) partici-
pou da marcha de enfermagem, 

na Esplanada dos Ministérios. Lá 
perto, na Rodoviária do Plano Pi-
loto, o postulante fez panfletagem 
na Rodoviária do Plano Piloto. Em 
seguida, cumpriu agenda fecha-
da, com reuniões internas, e visi-
tou, no fim da tarde, uma galeria 
de fotografia no Lago Sul. Encer-
rou a agenda com uma entrevista a 
um programa da Jovem Pan News.

Leila do Vôlei (PDT) iniciou 
agenda com café da manhã ao lado 
de apoiadores, no Riacho Fundo 2. 
De lá, caminhou no comércio local 
da região administrativa ao lado do 
marido, o campeão olímpico Ema-
nuel Rêgo. De tarde, se reuniu em 
uma caminhada no comércio do 
Setor O, na Ceilândia, e encerrou 
a agenda do dia em panfletagem 
em frente a Estação do Metrô Ter-
minal Ceilândia.

Leandro Grass (PV) iniciou 
a agenda de ontem com grava-
ção para a propaganda eleitoral. 
Em sequência, se encontrou com 
apoiadores. À tarde, participou de 
entrevista no CB.Poder — parceria 
do Correio Braziliense com a TV 
Brasília. Logo após, se reuniu com 
representantes da associação de 

pessoas com deficiência, no Pla-
no Piloto. O candidato caminhou, 
ao lado de apoiadores, no Riacho 
Fundo I. À noite, se reuniu e fez 
panfletagem com apoiadores na 
Ceilândia Norte, e encerrou o dia 
com gravação de programa de TV.

Izalci Lucas (PSDB) esteve, pe-
la manhã, em uma caminhada na 
Feira da Vila São José e visitou mo-
radores de Brazlândia. Depois, al-
moçou no restaurante comunitário 
da cidade. Logo em seguida, cami-
nhou no comércio do Setor Norte 
de Brazlândia, e encerrou a agenda 
na cidade com uma reunião ao la-
do de produtores rurais. De noite, 
concluiu agenda do dia em um en-
contro com apoiadores no Guará II.

Teodoro da Cruz (PCB) partici-
pou da marcha de enfermagem, na 
Esplanada dos Ministérios. Lucas 
Salles (DC) iniciou agenda almo-
çando na Feira do Núcleo Bandei-
rante. Em seguida, apresentou seu 
plano de governo para empreen-
dedores no comércio da Candan-
golândia, e encerrou a agenda do 
dia em live no YouTube. Renan Arru-
da (PCO) esteve pela manhã fazen-
do panfletagem na Universidade de 

Brasília (UnB). O candidato, à tarde, 
também fez panfletagem na Rodo-
viária do Plano Piloto. À noite, pan-
fletou em uma universidade parti-
cular, da Asa Sul.

Robson Raymundo (PSTU) 
panfletou, à tarde, na passarela 
da Caesb, no SIA. Coronel Moreno 
(PTB), de manhã, se reuniu com 
apoiadores em um café da manhã, 
no Guará. Logo após, se reuniu na 
Caixa Auxiliadora dos praças da 
Polícia Militar do Distrito Federal 
(PMDF), em Taguatinga. O ex-co-
mandante do Bope almoçou com 
apoiadores, em Taguatinga, e en-
cerrou a agenda do dia se reunin-
do com empresários, na Ceilândia.

Renan Arruda (PCO) iniciou o 
dia com uma reunião com o co-
mitê de estudantes, em um lo-
cal não divulgado. Esteve, no iní-
cio da noite, em panfletagem na 
porta da Universidade de Brasí-
lia (UnB). Robson Raymundo (PS-
TU) não cumpriu agenda, e o Co-
ronel Moreno (PTB) não divulgou 
os compromissos de ontem.

*Estagiário sob a supervisão  
de Márcia Machado

Agenda de candidatos ao GDF de hoje

 Ibaneis Rocha (MDB)
 9h30 — Entrevista para o 

Movimento Comunitário 
do Jardim Botânico

 10h — Caminhada pelo 
comércio do Jardim Botânico

 12h — Encontro com 
trabalhadores de 
frigorífico do Paranoá

 20h — Participação em 
comício, em Planaltina

 20h30 — Jantar com candidato 
a deputado distrital, bombeiros 
e policiais militares, no Clube 
dos Bombeiros, a confirmar

 Leila do Vôlei (PDT)
 15h — Caminhada na rua 

das farmácias, na Asa Sul
 16h — Caminhada na rua 

das elétricas, na Asa Sul
 17h30 — Panfletagem na 

Rodoviária do Plano Piloto
 20h — Participação na live 

com o candidato à presidência 
pelo PDT, Ciro Gomes

 Paulo Octávio (PSD)
 8h — Café da manhã com 

moradores da Vila São 
José, em Brazlândia

 9h — Caminhada na Feirinha 
da Vila, em Brazlândia

 10h30 — Caminhada 
no comércio da avenida 
principal de Brazlândia

 12h — Almoço no restaurante 
comunitário de Brazlândia

 14h30 — Caminhada no 
comércio do Setor P Sul

 17h30 — Reunião em 
universidade da Asa Sul

 Leandro Grass (PV)
 8h — Sabatina da 

ADEP, na Asa Sul 

 10h30 — Gravação de 
programa eleitoral

 14h — Caminhada no 
Trecho 3 do Sol Nascente

 17h — Panfletagem na 
estação do metrô Ceilândia 
Centro e bares da região 

 20h — Sabatina dos 
obreiros da Maçonaria 
com candidatos ao GDF

 Izalci Lucas (PSDB)
 9h — Caminhada na Feira da 

Vila São José, em Brazlândia
 11h — Visita a apoiadores 

de Brazlândia
 12h — Almoço no restaurante 

comunitário de Brazlândia
 13h30 — Caminhada no comércio 

do Setor Norte de Brazlândia
 16h — Reunião com a Associação 

dos Produtores Rurais do 
Maranatha, em Brazlândia

 19h — Encontro com 
apoiadores no Guará II

 Keka Bagno (PSol)
 11h — Caminhada com 

candidata a deputada distrital, 
na Câmara dos Deputados e 
Esplanada dos Ministérios 

 19h — Participação em plenária 
com candidata a deputada 
distrital, no Setor Comercial Sul

 Coronel Moreno (PTB)
 8h — Café da manhã com 

lideranças católicas
 10h — Entrevista para 

TV Câmara, da CLDF
 12h — Almoço com apoiadores 
 16h — Reunião com 

apoiadores do Lago Oeste
 18h — Reunião com 

militares, empresários e 
população de Sobradinho

CNP SEGUROS HOLDING BRASIL S.A.
CNPJ/ME nº 14.045.781/0001-45 - NIRE 53.3.0001362-4

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 15 DE AGOSTO DE 2022
1. Data, Hora e Local: Realizada em 15 de agosto de 2022, às 15h00, na sede social da CNP
SEGUROS HOLDING BRASIL S.A. (“Companhia”), em Brasília - DF, no Setor Hoteleiro Norte,
Quadra 01, Conjunto A, Bloco E, Sala 1201 - Parte A, CEP 70701-050. 2. Convocação: Dispensada
a publicação do edital de convocação nos termos do §4º do art. 124 da Lei nº 6.404/76, tendo em
vista a presença da totalidade dos Acionistas, conforme assinaturas constantes do Livro de Presença
de Acionistas. 3. Presenças: Presentes os Acionistas titulares de 100% do capital social da
Companhia: Caixa Seguridade Participações S.A. (p. Hebert Luiz Gomide Filho e p. Eduardo Costa
Oliveira), CNP Assurances S.A. (p.p. Asma Zidani EP Baccar) e CNP Assurances Latam Holding
Ltda. (p. Asma Zidani EP Baccar e p. Maximiliano Alejandro Villanueva), conforme registros e
assinaturas constantes do Livro de Presença de Acionistas. 4. Mesa: Presidente: Sr. Asma Zidani EP
Baccar; e Secretário: Vitor de Araujo Cardoso. 5. Ordem do Dia: Deliberar sobre a substituição de
membros do Conselho de Administração. 6. Deliberações: Após o exame das matérias constantes
da Ordem do Dia e dos respectivos documentos, os Acionistas presentes autorizaram a lavratura da
presente ata em forma de sumário, nos termos do §1º do artigo 130 da Lei nº 6.404/76 e, deliberaram:
6.1. Aprovar, sem restrições ou ressalvas, a eleição (i) da Sra. Daniella Marques Consentino,
brasileira, solteira, administradora, portadora da cédula de identidade nº 108053224 DETRAN/RJ,
inscrita no CPF/MF nº 085.503.657-50, com endereço comercial no Setor Bancário Sul, Quadra 4,
Bloco A, Lote 3/4, Edifício Matriz l, Sede, Brasília/DF, CEP 70092-900, ao cargo de membro do
Conselho de Administração da Companhia, vago em razão da renúncia do Sr. Pedro Duarte
Guimarães; e (ii) da Sra. Danielle Santos Calazans, brasileira, casada sob regime de comunhão
parcial de bens, economiária, portador da cédula de identidade nº 2060900 SSP/DF, inscrita no
CPF/MF nº 723.261.901-49, com endereço comercial no Setor Bancário Sul, Quadra 04, Bloco A,
Lotes 3/4, Edifício Matriz I, CEP 70.092-900, Brasília-DF, ao cargo de membro do Conselho de
Administração da Companhia, vago em razão da renúncia do Sr. Jair Luis Mahl, ou seja, ambas para
a complementação dos mandatos que vigorarão até a Assembleia Geral Ordinária que deliberar
sobre as demonstrações financeiras do exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de
2024. Os Acionistas agradecem ao Sr. Jair Mahl pelos serviços prestados durante o seu respectivo
mandato. Os Acionistas tomaram conhecimento de que os membros do Conselho de Administração
ora eleitos preenchem as condições previstas na Lei nº 6.404/76 e suas atualizações, bem como nas
demais disposições legais aplicáveis. As referidas Conselheiras declararam, sob as penas da lei, não
estarem impedidas para o exercício da atividade mercantil ou terem sido condenadas a pena que
vede, ainda que temporariamente, o acesso a cargos públicos; ou por crime falimentar, de
prevaricação, peita ou suborno, concussão, peculato; ou contra a economia popular, contra o
sistema financeiro nacional, contra as normas de defesa da concorrência, contra as relações de
consumo, a fé pública ou a propriedade, conforme previsto no §1º do artigo 147 da Lei nº 6.404/76
cumulado com seu artigo 162. Ainda, as Conselheiras ora eleitas serão empossadas em seus cargos
após o cumprimento das formalidades legais. 6.2. Autorizar a Diretoria da Companhia a praticar os
atos necessários à implementação e formalização das deliberações aprovadas neste ato.
7. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a ata foi lida, conferida e assinada pelos Acionistas
presentes, que constituíram o quórum necessário para a aprovação das deliberações. Assinaturas:
Mesa: Asma Zidani EP Baccar, Presidente; Vitor de Araújo Cardoso, Secretário. Acionistas:
Caixa Seguridade Participações S.A. (p. Hebert Luiz Gomide Filho e p. Eduardo Costa Oliveira),
CNP Assurances S.A. (p.p. Asma Zidani EP Baccar) e CNP Assurances Latam Holding Ltda.
(p. Asma Zidani EP Baccar e p. Maximiliano Alejandro Villanueva). A presente é cópia fiel da Ata
lavrada em livro próprio. Brasília/DF, 15 de agosto de 2022. Vitor de Araujo Cardoso, Secretário da
Mesa. Protocolo JUCIS-DF nº DFE2200437637, 13/09/2022. Registro JUCIS-DF nº 1894452, de
13/09/2022. Maxmiliam Patriota Carneiro, Secretário-Geral.

CAIXA SEGURADORA S.A.
CNPJ/ME nº 34.020.354/0001-10 - NIRE 53 3 0000495-1

Ata da Reunião do Conselho de Administração Realizada no Dia 25 de Março de 2022
1. Data, Local e Hora: Realizada eletronicamente aos 25 dias do mês de março de 2022, às 10h30.
2. Convocação: Convocação enviada por correio eletrônico aos membros do Conselho de Administração
da Caixa Seguradora S.A. (“Companhia”), no dia 23 de março de 2022. 3. Presença: Manifestaram-se
os Srs. Xavier Larnaudie-Eiffel, Asma Zidani EP Baccar, Eduardo Fabiano Alves da Silva, Pedro Duarte
Guimarães e Camila de Freitas Aichinger. 4. Mesa: Presidente: Presidente: Xavier Larnaudie-Eiffel e,
Secretária: Polliana Blans Libório. 5. Ordem do Dia: Deliberar sobre a (i) aprovação da proposta para
distribuição de dividendos aos acionistas para aprovação em Assembleia Geral Ordinária; (ii) ratificação
da contratação da empresa de auditoria externa independente para o triênio 2022 a 2024; (iii) aprovação
do encerramento de filiais da Companhia; e para conhecimento, foi entregue: (iv) Relatório da Ouvidoria.
6.Deliberações: Os membros do Conselho de Administração da Companhia presentes, por unanimidade,
sem quaisquer ressalvas:6.1. Proposta da Administração para distribuição de dividendos:Os Conselheiros
aprovaram a submissão à Assembleia Geral, da proposta da Administração para a distribuição dos
dividendos referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2021, correspondente a 75%
(setenta e cinco por cento) do lucro líquido ajustado. 6.2. Auditoria Independente para o triênio 2022 a
2024: Conforme recomendação do Comitê de Auditoria e aprovação do Conselho de Administração da
CNP Brasil Seguros Holding S.A., o Conselho de Administração aprovou, por unanimidade, a ratificação
da contratação da KPMG Auditores Independentes como fornecedora dos serviços de auditoria
externa para a Companhia para o triênio de 2022 a 2024. 6.3. Encerramento de Filiais. Aprovaram, por
unanimidade, o encerramento das seguintes filiais da Companhia: (i) Filial Salvador - Bahia, inscrita no
CNPJ/ME nº 34.020.354/0010-00, NIRE 2990006581-2, atualmente localizada na Rua Dr. José Peroba,
349, Ed. Empresarial Costa Azul, Salas 703, 704, 705 e 706, CEP 41.760-320; (ii) Filial Fortaleza - Ceará,
inscrita no CNPJ/ME nº 34.020.354/0008-96, NIRE 2390007930-3, atualmente localizada na Avenida
Desembargador Moreira, 760, Salas 1712, 1713 e 1714, Meireles, CEP 60.170-000; (iii) Filial Goiânia -
Goiás, inscrita no CNPJ/ME nº 34.020.354/0048-83, NIRE 5290099179-1, atualmente localizada na Rua
João de Abreu, 192, Quadra F-8, Lote 49-E, Sala 126 e 127, Bloco B, Edifício ATON, Setor Oeste, CEP
74.120-110; (iv) Filial Belo Horizonte - Minas Gerais, inscrita no CNPJ/ME nº 34.020.354/0006-24, NIRE
3190017767-1, atualmente localizada na Avenida Barbacena, 436, 8º andar, Barro Preto, CEP 30.190-
130; (v) Filial Recife - Pernambuco, inscrita no CNPJ/ME nº 34.020.354/0002-09, NIRE 2690010997-3,
atualmente localizada na Rua Frei Matias Tevis, Sala 001, Parte B, nº 285, Centro Emp. Graham Bell,
Ilha do Leite, CEP 50.070-465; (vi) Filial Curitiba - Paraná, inscrita no CNPJ/ME nº 34.020.354/0004-62,
NIRE 4190019774-2, atualmente localizada na Avenida Marechal Deodoro, nº 630, Conjuntos 401, 403
e 405, 4º andar, Centro, CEP 80.010-010; (vii) Filial Rio de Janeiro - Rio de Janeiro, inscrita no CNPJ/
ME nº 34.020.354/0014-34, NIRE 3390017703-6, atualmente localizada na Avenida Rio Branco, 125,
4º Andar, Centro, CEP 20.040-006; (viii) Filial Porto Alegre - Rio Grande do Sul, inscrita no CNPJ/
ME nº 34.020.354/0003-81, NIRE 4390183673-2, atualmente localizada na Rua General Câmara,
230, 6º andar, Centro, CEP 90.010-230; (ix) Filial Florianópolis - Santa Catarina, inscrita no CNPJ/ME
nº 34.020.354/0012-72, NIRE 4290006516-2, atualmente localizada na Avenida Prefeito Osmar Cunha,
nº 183, Ed. Ceisa Center, Bloco C, Conjunto 701, Centro, CEP 88.015-100; e (x) Filial Campinas - São
Paulo, inscrita no CNPJ/ME nº 34.020.354/0035-69, NIRE 3590166443-9, atualmente localizada na Rua
Antônio Galizia nº 181, Conjuntos 72 e 73, Ed.Treviso, Cambuí, CEP 13.024-510.6.4. Para Conhecimento.
Consignar que foi entregue aos membros do Conselho de Administração o Relatório da Ouvidoria.
7.Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a presente ata foi lavrada e assinada por todos os membros
do Conselho de Administração presentes. Assinaturas: Mesa: Xavier Larnaudie-Eiffel, Presidente da
Mesa; e Polliana Blans Libório, Secretária da Mesa. Membros do Conselho: Xavier Larnaudie-Eiffel,
Asma Zidani EP Baccar, Pedro Duarte Guimarães, Camila de Freitas Aichinger e Eduardo Fabiano Alves
da Silva. A presente é cópia fiel da Ata lavrada em livro próprio. Brasília, 25 de março de 2022. Polliana
Blans Libório, Secretária da Mesa. Protocolo JUCIS-DF nº DFE2200414736, de 12/08/2022. Registro
JUCIS-DF nº 1886643, de 23/08/2022. Maxmiliam Patriota Carneiro, Secretário-Geral.


